

## 大雪の影響と今後の見通しについて

聖徳幼稚園

56豪雪以来37年ぶりの大雪により、保護者の皆様もそれぞれ除雪や通勤に大変な思いをされていることと思います。福井県内では5人の死者があり、国道8号線の立ち往生や自衛隊への災害派遣要請、さらに県知事による企業への操業自粛要請など、全国的にも注目されてしまうこととなりました。

当園でもまず2月6日(火)は自主通園としました。この日に積雪が130センチに達し、7日(水)～9日(金)の3日間は休園。さらに連休明けの13日(火)～16日(金)も自主通園としました。保護者の皆様にはご協力をいただき、どうもありがとうございました。また発表会などの予定は大幅に変更せざるを得ず、大変ご迷惑をおかけいたしております。

一日も早く園バスを運行したいと思っはいるのですが、本日16日(金)朝の時点で、園バスの駐車場がある園舎南側の道路には未だ除雪車が入らず、4WD車でも立ち往生するような状況で、園バスの運行は不可能です。福井市に除雪の要請はしておりますが、回答は得られておりません。地域住民の方々も車が出せず、灯油の不足やデイスサービスが来られないなど、深刻な事態になっています。14日(水)には、職員で協力し3時間かかって、園舎南側の駐車場まではなんとか道を通しました。けれども園バス周辺にはまだ厚さ数十センチの圧雪が残ったままであり、切り返して出庫できるだけの道幅もありません。

自主通園ながら多くの園児が登園してくださり、どうもありがとうございます。職員も、1時間以上かけて歩いて通勤するなど、がんばっております。しかしバスの運行がないために幼稚園に来ることができない園児もおり、心苦しい限りです。

さて、今後につきましては、週明けの2月19日(月)までには市による道路の除雪が進むであろうとの見通しを立て、次のようにさせていただきます。

### 19日(月)より、園バスを運行し、通常保育といたします。

しかし、園バスご利用の皆様は以下の2点にご留意願います。

※道幅が狭く、すれ違いが困難な箇所が多くなっております。通常より時間がかかる上に渋滞も発生し、時間通りの運行は困難と思われます。携帯電話で連絡を取り合いながら運行いたしますので、くれぐれも連絡が受けられるようにして待機してください。

※道路除雪や天候の状況によっては、19(月)になってもバスの運行が不可能で、引き続き自主通園にせざるを得ないという可能性もあります。その場合には、緊急連絡網により午前6時頃から、まずは園バス利用者にご連絡いたします。